



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvelle secrétaire exécutive pour la Commission cantonale de prévention et de lutte contre la toxicomanie

Le Conseil d'Etat a désigné Mme Léonie Chinet comme nouvelle secrétaire exécutive de la Commission cantonale de prévention et de lutte contre la toxicomanie (CCPLT).

En tant que cheffe de projet pour la prévention des dépendances au Service de la santé publique depuis le 1er juin 2004, Léonie Chinet assure le suivi des dossiers liés aux questions de dépendance au tabac et aux drogues illégales. Sa connaissance et son expérience dans ce domaine lui permettront d'assurer la fonction de secrétaire exécutive de la CCPLT. Elle reprendra à ce titre la coordination de l'ensemble des questions liées aux toxicodépendances dans le canton de Vaud.

Mme Chinet succède à Monsieur Eric Toriel, secrétaire général adjoint du Département de la santé et de l'action sociale et appelé, depuis le 1er mai 2005, à assurer la direction ad intérim du Service de prévoyance et d'aide sociales (SPAS). Le Conseil d'Etat lui adresse ses vifs remerciements pour son engagement au secrétariat exécutif de la CCPLT, dont il a mis en place toute l'organisation depuis sa création en 1995.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 juin 2005

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Léonie Chinet, Cheffe de projet pour la prévention des dépendances, DSAS-SSP, tél.: 021 316 44 63